

Vannes en bref

Le groupement d'employeurs en croissance



Franck Delalande, directeur ; Jérôme Bazin, président de Vénétiis ; Christine Ropers, vice-présidente et Loïc Pilorget, ancien président.

Du changement à la tête de Vénétiis, le groupement d'employeurs vannetais. Après un mandat régulièrement renouvelé pendant 12 ans, Loïc Pilorget, dirigeant du groupe vannetais Sept d'Armor, passe le témoin à Jérôme Bazin, dirigeant d'Isatech, une PME du Pibs, le Pôle d'innovation de Bretagne Sud (120 salariés). Christine Ropers, directrice des ressources humaines du groupe Diana, accède à la vice-présidence.

Loïc Pilorget constate que le groupement a fait la preuve de sa pertinence dans le paysage économique vannetais, non seulement par la création constante d'emplois (150 désormais), mais aussi la progression du nombre d'adhérents (plus de 300).

« Si je dois former un vœu en quittant la présidence, c'est que chacun de nos 300 adhérents parraine

une entreprise. On passerait à 600 adhérents avec de nouvelles créations d'emplois à la clé », plaide Loïc Pilorget.

Jérôme Bazin entend inscrire sa présidence « **dans cette dynamique. Nous continuons de développer le modèle Vénétiis, à Nantes désormais, où nous nous implantons avec un potentiel énorme.** »

Franck Delalande, directeur de Vénétiis, fait valoir pour sa part que « **chaque année, le groupement recrute pour le compte de ses adhérents des salariés qui assurent la croissance de l'association et font progresser l'entreprise en compétence. Régulièrement, les entreprises consolident l'emploi en embauchant à temps plein une vingtaine de nos salariés. Nous en recrutons autant.** »